

Volví a la competición el Aula contra el Handvall, equipo formado este año, unido de jugadores que militaron en el extinguido BM. Valladolid y Bm. Rondilla. Situados en la zona media baja de la clasificación. Con poco tiempo de entrenamiento tras el periodo navideño, afrontaba el equipo de Pajarillos su encuentro con la presencia de 3 jugadores juveniles que suelen entrenar con asiduidad con el primer equipo. Entre ellos Adrian Prada, que ha participado en el Campeonato de España consiguiendo un 6º puesto con la Selección de Castilla y León.

El Aula se tomó el partido como con todos sus rivales, con respeto e intensidad, pero hay días en los que todo sale al revés y ese fue uno de esos días. Partió el Aula con una defensa en 5:1 para evitar las trayectorias de la primera línea rival, pero la falta de entrenamientos y rodaje facilitaba los goles rivales que impartieron un 3-1 a los pocos minutos del comienzo. Los despistes y los fallos defensivos se acumulaban y cada defensa era una pesadilla para el Aula, que pese a meter goles con cierta facilidad en ataque, gracias al juego de la primera línea y los pivotes, no conseguía marcharse en el marcador. El marcador era parejo y en el minuto 20' el Aula puso un parcial de 5-2 colocando un 10-12 que el HV El Salvador consiguió contrarrestar 5 minutos después poniéndose por delante a falta de 5 minutos 15-14. Momento en el que Víctor solicitó tiempo muerto y llamó a filas a sus jugadores. Los cuales impartieron un 3-0 para cerrar la primera parte con una renta de 14-17 a favor.

Ya en la segunda mitad el equipo ajustó su defensa con César Hernández y César Maldonado en el centro de la defensa, la cual cogió mayor consistencia, bien secundados por el resto de compañeros. Gracias a esto el equipo comenzó a robar balones y salir a la contra, pero la precipitación hizo perder una gran cantidad de balones en la segunda mitad (9 perdidas) lo cual no permitía irse al equipo del Aula en el marcador. El equipo se dedicó a mantener la renta de goles. El equipo rival se empleó en defensa (6 exclusiones), sobre todo su zona central. Y el trabajo de su avanzado, no dejó jugar agusto a la 1ª línea. Durante unos minutos estuvieron los 3 juveniles jugando juntos, realizando un gran trabajo, sobre todo en el apartado defensivo. El marcador final fue de 26-31 a favor del Aula. Consiguiendo gracias a este marcador recuperar la 2ª posición en la clasificación la cual había perdido por el golaverage.

Lo mejor del partido fue que el equipo pese a realizar un mal partido, supo ponerse el mono de trabajo y sacar los 2 puntos, además de la buena noticia de la participación de los 3 juveniles, los cuales realizaron un buen partido.

HV Grupo El Salvador 26 (14-12): Martín, Fernández 2, Alberto, Miguel 3, Carrasco 1 (2'), Diego 7 (A) Morejon, Samaniego 2, Javier 1, J. Fernández 7 (A,2'), Martín (2), Toquero 3 (A,2'2') Gonzalez(2'), Jorge

Aula Cultural 31 (17-14): Arturo, Javito, Pelayo 2, Carlos 2, Isma, Luis 7, Ruben 1, Adrian 2, Sergio 2, Miguel (A,2'), Cesar 7, Hector 2, Raul 2, Víctor 2, Cesar Hernández 1, A. Prada 2 (A,2')